

# 新幹線より ます、暮らし。



**5**人の力でがんばります

日本共産党  
京田辺市会議員団

## お約束

- 北陸新幹線の京都南部延伸、松井山手への新駅建設は中止
- 国保税の連続値上げ中止。公費投入で「協会けんぽ」並みに引き下げ
- 安全で温かくておいしい中学校給食の早期実施
- 都市計画税の税率引き下げ
- バスの増便と運賃の高齢者補助など身近な公共交通の整備・充実
- 介護保険料の引き下げ、負担軽減。特別養護老人ホームの増設など、介護施設の整備充実
- 住宅リフォーム助成制度、地産地消など農業支援で地域経済を元気に
- 学童保育・保育所の充実など子育て支援
- 学校体育館へのエアコン設置
- 安心・安全な生活道路への改善
- 老朽化した府営団地の改善と建て替え計画を
- 災害を抑止する開発規制で、命と財産・環境を守る まちづくり。  
水害対策をはじめ、災害に強いまちづくり
- 枚方市と共同ですすめる新ゴミ焼却場の用地取得費など  
26億円の負担見直し。



いのち・暮らしを守る  
頼れる身近な  
相談相手

市議会へ送っていただきて  
4期16年、みなさんとともに  
にねばり強く取り組み、子ど  
もの医療費助成の拡充、新田  
辺駅東口へのエレベーター設  
置や道路のバリアフリー化な  
ど草の根からの声で政治を動  
かし実現しました。

これからも身近な相談相手  
として頑張ります。

日本共産党  
市会議員候補

# ますとみ

ますとみ理津子



理津子

略歴

大阪市立保育所などに勤務。市会議員4期。文教福祉  
常任委員会委員長、広報編集特別委員会委員長など歴任。

証紙

# 5人の日本共産党市議団は市民の願い実現の大きな力

日本共産党は、新幹線建設や市民負担を押しつける自民党政治の持ち込みに反対し、市民の願い実現へ全力をあげています。5人の議員団は、共同を広げ市政を動かし、多くの市民の願いを実現しました。

市政を  
チェック

## 安倍政治の持ち込み 市民への負担押しつけにNO!

日本共産党は、2兆円の北陸新幹線の延伸・松井山手への新駅設置や国保税の値上げなど安倍政治の持ち込みを許さず、市民のいのちとくらしを守ります。市民の願いを国政に届けるため「消費税10%中止」「国保への国庫負担の増額」「原発ゼロ」などの意見書を議会に提案してきました。

願いを  
届ける

幼稚園への  
クーラー設置

待機児童  
ゼロ

中学校給食実施  
に道をひらく



日本共産党が提案

国民健康保険への国庫負担の増額を求める意見書が可決  
国保税の引き下げへ、「1兆円の公費投入で『協会けんぽ』並みの保険税」にするために、「国庫負担を増額すること」を求める意見書が3月議会で可決されました。

## 市民と共に、市政動かし実現

2017年度当初に140人もの待機児が発生、日本共産党は保育所待機児解消を求める緊急申し入れを行うと共に緊急要望署名にも取り組みました。

市民と力をあわせた運動は市政を動かし、市は保育士の正職員採用を大幅に増やし、年度内には保育所待機児を解消しました。さらに幼稚園へのクーラー設置が実現、中学校給食の実施の方向性がしめされました。5人の日本共産党市議団は市民の願い実現の大きな力です。

## 中学校給食の早期実施を

市民のみなさんの声をうけ、市はようやく中学校給食実施の方向性をしめしました。

日本共産党は、コスト優先でなく、中学生のことを第一に考え、安全で温かく、おいしい給食の早期実施を求めています。



さらに市民負担  
おしつけねらう  
自民・公明

## 京田辺から 安倍政治にキッパリ審判を

現市長が突然引退を表明し、新幹線を強引に推し進める国会議員におされた自民党の人が市政の場にでようとしています。新幹線の新駅が予定される京田辺市で安倍政治をストレートに持ち込もうとするのが狙いです。

2兆1千億円の  
北陸新幹線

安倍政治・自民党は、北陸新幹線の南伸を強引にすすめようとしています。松井山手に新駅設置が予定され、その費用はどれだけ膨らむかわかりません。子や孫の世代にバク大な負担を強いるものです。

国保税20%引き上げ

市は19年度から国保税を4年連続引き上げて18年度比の120%にする計画を示しました。3月議会では、今年度の5%の値上げが自民系・公明などの賛成多数で可決されました。

消費税10%・9条改憲の安倍政治ストップ 日本共産党